

〈東京都立大島海洋国際高等学校 TEL:04992-4-0385 FAX:04992-4-1764〉

メールアドレス：S8000531@section.metro.tokyo.jp

HP アドレス：<http://www.osima-kaiyokokusai-h.metro.tokyo.jp/index.html>



第9回海国祭開催

9月19日より21日まで本校において学校祭を開催しました。1日目は波浮港にてカッターレースを実施しました。2日目、3日目は一般公開でした。

カッターレース大会

今年から多くの生徒が出場できるように各クラス2チーム編成としました。予選レースはタイムレースとし、2回戦は決勝・3位決定・5位決定戦としました。カッター部は模範レースを行うためクラス対抗に参加しないことも平等感につながりました。練習段階から、大部分の生徒が参加し、各クラス盛り上がっていました。



優勝は、「生徒の部：1年B組」「教員・保護者の部：3年生保護者」でした。

海国祭

2日間で延べ1000名近くの方が来場してくださいました。6クラスしかない小規模な学校ですが、盛況な学校祭という雰囲気になりました。体育館のステージやプールまで利用した企画など盛り沢山の内容となりました。保護者の方々も遠路お越しいただいた他、バザーや食品販売等に御協力いただき、ありがとうございました。

来場者の皆様からのアンケート投票による結果は以下の通りです。

クラス企画

最優秀賞 2年B組 「珍ク
ロ～展示会を添えて～」

優秀賞 3年B組 「演劇」
(Dream Creator /
不思議の国のアリス)

部活動・有志企画

最優秀賞 おきけん

優秀賞 水族館バタバタ



大島町体育祭

・水泳大会

8月5日(火)に水泳部が水泳大会に参加し、大島高校の選手と共に一般の部を盛り上げました。ここでは1位になった種目のタイムだけ掲載いたします。

一般男子	100M自由形	1位	福井 勇葵	2年	海国59"0
	100Mバタフライ	1位	山口 尚己	教諭	1'02"7
	200M個人メドレー	1位	山口 尚己	教諭	一般2'29"5
一般女子	100M自由形	1位	宮崎 怜	1年	1'11"5
	200M個人メドレー	1位	宮崎 怜	1年	3'03"4

・レクリエーション大会

11月12日、有志生徒が大島町の体育レクリエーション大会に出場しました。吹奏楽部も入場行進の演奏に参加しました。教員も地元クダッチ地区の青年として参加し、地域に貢献しました。

高校生の部	男子	200m走	1位	安中 溪太	2年	26"2
		400m走	1位	柳下 海渡	2年	1'01"4
		砲丸投	1位	飯澤海太郎	2年	10m73 cm
		1500m走	1位	八島 亮助	2年	4'52"3
	女子	100m走	1位	吉田 桃佳	1年	15"3
		200m走	1位	吉田 桃佳	1年	32"5
		400m走	1位	中原 風花	2年	1'24"3
		1000m走	1位	山田 清那	1年	3'36"0
		400mリレー	1位	吉田桃佳・山田清那・雪田春奈・中原風花		1'03"5
青年の部	男子	400m走	1位	山口 尚己	教諭	1'00"8
		砲丸投	1位	伊藤 陽介	教諭	11m44 cm



・ 駅伝大会

11月2日 天候に恵まれて駅伝大会が実施されました。一昨年4冠を達成した本校にとって、優勝旗と優勝杯の行方が気になる大会でした。本校だけで7チームが出場し、最速であった男子チームが総合4位、高校生の部でも2位となりました。女子の部・職場の部ではそれぞれ一位となり、3年菊地耕平君が2区区間賞で表彰されました。



生徒会役員選挙

10月28日生徒会役員選挙がありました。立候補者が定数を越えなかったため、すべての役職が信任投票となりました。役員になった皆さんはこれからしっかり頑張ってください。

生徒会長	2年B組	市東	智明
副会長	2年A組	森山	尋斗
副会長	2年B組	金澤	野杏
会計	2年A組	竹内	義光
会計	1年A組	蔓木	勇波
書記	1年B組	本多	祐嵩
書記	1年B組	亘理	龍一郎
執行委員	2年B組	高久	皓矢
執行委員	1年B組	八木	雅弘



バレーボール部新人リーグ戦 (新人選手権大会予選) 第3位！！

11月2日、3日にかけて行われた6チーム総当たりの新人リーグ戦に参加しました。都内の高校に比べ、実戦的な練習をなかなかできないという大きなハンデを乗り越え、3勝2敗の成績を残し第3位として表彰されました。

11月9日から行われる2部トーナメント大会では、1つでも多く上に勝ち進みたいと思っています。ご声援ありがとうございました。



大島元町地区土砂災害後1年

10月16日、台風による集中豪雨で36名の方が亡くなり、いまだ3名の方が行方不明という痛ましい災害から一年が経ちました。災害直後、何もできないことにもどかしさを感じながらも、復旧活動に参加しました。生徒諸君の取り組みに心強さを感じたものでした。学校では、朝全校集会を行い、土砂災害を振り返るとともに、9時30分の大島町全島黙祷に合わせて、各クラスで黙祷しました。

専修大学の先生による出張授業を実施しました

11月1日(土)の放課後、13:00から大学の授業と同じ時間の90分間、専修大学経営学部の齋藤准教授から「運動のチカラ、スポーツのチカラ」というテーマで授業をしていただきました。生徒は、26名と将来大学への進学や運動部の生徒を中心に参加してくれました。講義は、人の記憶に関するクイズ(20秒間画面上の色や形の異なる図形的位置や数を記憶する)や画面中央の幾何学模様は何を意味しているかという質問を交えて、3つのテーマについて教えていただきました。その3つとは、「運動と脳の働き」「スポーツの力」「大学で学ぶこと」です。この講義を聞いた生徒は、将来について学ぶべきことがみつかったのではないのでしょうか?!外部の方からのお話は生徒にとって(実は先生方にとっても!),新たなことを学ぶ格好の良い機会なのです!これからも学校では、大学や研究者を学校にお呼びして、高校では学ぶことのできない知識について特別授業を開講する予定です。お楽しみに!!

進路指導・キャリア教育部

車イス寄贈と義援金報告 ボランティア部顧問 小坂 聡

アルミ缶リサイクル活動にご協力をいただきありがとうございます。ご協力ありがとうございます。

10月6日に今年度3回目となるアルミ缶を売却し、その代金で車イスを1台(64台目)購入しました。この車イスは大島老人ホームへ寄贈する予定です。また、第9回海国祭でスカリの作製・販売を行い、その売上金48,500円を豪雨災害で被災した大島町と広島市へ義援金として送りました。

今後ともご協力をお願い致します。



お知らせ 大島丸の運航について

9月以降、実施の予定であったサイパンに向かう国際航海につきまして有資格の船員が確保できないといった事情などにより実施が中止されています。

学校及び都教育委員会では船員確保をはかった上で、すみやかに航海計画を作成し航海が実施できるように努力しております。

また、来年度に向けては正規船員の採用をおこない、このような事態が生ずることがないように要望しておりますので、ご理解いただくようお願いいたします。